

The logo for 24Jam, featuring the text "24Jam" in a stylized, bold, red font. The "24" is significantly larger and more prominent than the "Jam". The logo is centered within a white rectangular box, which is itself centered on a solid red background.

Dandim 0824/Jember Bantu Anak Yatim Anggota

Siswandi - JEMBER.24JAM.CO.ID

May 19, 2022 - 02:04



JEMBER - Jalinan komunikasi dan silaturahmi satuan dengan dengan anggota memang tidak boleh putus meskipun anggota sudah meninggal dunia, keluarganya tetap merupakan bagian dari keluarga kita, ini yang ditanamkan. Oleh Dandim 0824/Jember kepada anggota pada setiap kesempatan memberikan pengarahan.

Image not found or type unknown



Hal ini diwujudkan dengan berbagai acara bakti sosial, pemberian santunan dan lain-lainnya, seperti yang dilakukan terhadap keluarga almarhum Pelda Supri anggota Kodim 0824/Jember yang meninggal dunia karena sakit pada tahun lalu. Pada Rabu 18/05/2022 yang diserahkan oleh Babinsa Kesilir Serka Munawir kepada istri dan anak almarhum.

Menyikapi hal tersebut Danramil 0824/23 Wuluhan Kapten Arm Suhartono dalam wawancaranya menyampaikan, bahwa kegiatan tersebut merupakan amanah yang telah disampaikan oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, untuk diserahkan kepada anak Pelda Purn Supri yang beralamat di Dusun Krajan Desa Kesilir Kecamatan Wuluhan Kabupaten Jember.

Memang ini merupakan wujud ikatan silaturahmi kita dengan keluarga anggota yang meninggal dunia, yang meninggalkan anak dan perlu perhatian kita semua. Jelas Danramil.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan dalam konfirmasi menyatakan, bahwa ini tali asih dari kita sebagai bagian dalam memelihara ikatan silaturahmi sehingga tidak putus.

Mohon maaf karena pada penyerahan sebelum lebaran bersama anak yatim lainnya kemarin, keluarga almarhum ini tidak bisa hadir, dan saya mau meyerahkan sendiri kondisi acara padat sehingga kita titipkan kepada Koramil sempat untuk diserahkan.

Hal ini hendaknya tidak mengurangi rasa hormat kita kepada keluarga almarhum.
Pungkas Dandim 0824/Jember.